

Visite du consul général de Suisse à Karachi en terre neuchâteloise

En marge du séminaire économique sur le Pakistan organisé par la Swiss-Asian Chamber of Commerce à Zürich, M. Didier Boschung, consul général de Suisse à Karachi et enfant du pays de Neuchâtel, a été accueilli jeudi 19 mai 2011 par le Service de l'économie (NECO) pour une visite d'une journée en terre neuchâteloise. M. Didier Boschung a en effet tenu à faire découvrir son canton d'origine à plusieurs cadres pakistanais influents, membres du comité du Swiss Business Council (SBC) de Karachi. En fin de journée, la délégation pakistanaise a été reçue au Château de Neuchâtel par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, qui lui a apporté les salutations du gouvernement cantonal.

Le SBC de Karachi a été fondé le 5 mai 2008 par plusieurs sociétés multinationales suisses opérant au Pakistan afin de développer et faciliter le commerce et les relations d'affaires entre le Pakistan et la Suisse.

M. Didier Boschung est entré au service du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) en 1984 et a été affecté à Munich, Tripoli, San Francisco, Téhéran, Sydney, New Delhi, Berne et Addis-Abeba. Il a pris ses fonctions de consul général de Suisse à Karachi en août 2010.

Une journée riche et diversifiée

Durant la riche et diversifiée journée passée en terre neuchâteloise, la délégation pakistanaise, formée de dix personnes, s'est réjouie de constater la richesse et la diversité de notre tissu industriel et horloger. Après avoir découvert une fromagerie aux Ponts-de-Martel, elle a notamment visité avec grand intérêt le musée du Château des Monts au Locle et une entreprise horlogère à Fleurier.

En fin de journée, la délégation a été honorée d'être reçue au Château de Neuchâtel par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, qui leur a apporté les salutations du gouvernement cantonal.

- **Notice biographique de M. Didier Boschung :**
<http://www.eda.admin.ch/eda/fr/home/recent/media/single.html?id=34520>
- **Site internet du SBC :** <http://swissbusinesscouncil.com.pk/>

Pour de plus amples renseignements :

Nicolas Junod, chef de projets au Service de l'économie, tél. 032 889 68 20.

Neuchâtel, le 20 mai 2011